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Поздравляем!
С днем рождения Зенона Францевича Григоровича, 

директора «АНО НО УСЦ РОСТО», Александра Арка-

дьевича Сурина, директора ООО «Завод ППУ труб», 
Сергея Викторовича Степанченко, директора ООО 
«Сонет-Дом». Желаем новых достижений в новом 2012 
году, успехов в работе и удач во всех ваших добрых на-
чинаниях, счастья вам и вашим близким!

ООО «Издательский дом «41»

Глава района – 
строитель: и в прямом, 
и в переносном смысле. 
Ведь каждое новое дело 
начинается с закладки 
фундамента: подготовки 
проектов, документов, 
согласований экспертиз – 
огромной кропотливой 
и долгой работы. 
Проходит время, и, как 
дом из «нулевого» цикла, 
вырастают, становятся 
видимыми и осязаемыми 
недавние проекты, планы, 
задумки. Как говорится, 
наступает время собирать 
камни, пора реализации 
подготовленных проектов. 

Каковы итоги года 2011-го? Что 
год 2012-й нам готовит? Об этом 
состоялся разговор журналистов 
солнечногорских СМИ с главой 
района Ю.Панкратовым на тради-
ционной пресс-конференции. 

– Наши встречи стали тради-
цией, и я всегда с удовольствием 
встречаюсь с прессой, – приветство-
вал гостей Юрий Анатольевич. – 
Сегодня у нас есть возможность 
вновь пообщаться, поговорить от-
крыто.

Итоги минувшего года глава 
района назвал неоднозначными. С 
одной стороны, район динамично 
развивается, бюджет выполнен на 

102%, немало положительных со-
бытий связано с экономикой, стро-
ительством. Тем не менее были 
и проблемные вопросы в сфере 
ЖКХ. Их пришлось решать за счет 
бюджетных средств, которые пла-
нировались на другие цели.

– Многое сделано, что позво-
лит достичь в этом году лучших ре-
зультатов, – сказал Ю.Панкратов. – 
Своими силами и средствами мы 

запустили детскую поликлинику, 
одну из лучших в области. На тер-
риторию района пришло немало 
иностранных инвесторов, увеличи-
вается бюджет. 

Больше инвестиций – надеж-
нее экономика

– Юрий Анатольевич, в какие 
отрасли экономики осуществля-
ется наиболее активное вложе-
ние инвестиций?

– В строительство жилых до-
мов, производство разного уровня. 
Многое запланировано, находится 
в стадии согласования, а после 
реализации благотворно скажет-
ся на нашей экономике. К слову, 
у нас только «Шерризон» за годы 
работы в общую копилку области 
внес $500 млн. 

Географическое расположе-
ние, удобные транспортные пути, 
безусловно, привлекательны для 
инвесторов. Плюс к этому – особое 
внимание инвесторам со стороны 
администрации района. Поэтому 
на нашей земле в 2011 г. пустили 
корни такие предприятия, как «Ме-
тро», «Реал» и др.

Продолжение на стр. 2.
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К ДИАЛОГУ 

С ОППОЗИЦИЕЙ

Действующий премьер-
министр и кандидат 
в президенты России 
Владимир Путин 
подтвердил готовность 
к диалогу с оппонентами, 
в том числе и с 
несистемной оппозицией. 
Как передает «Голос 
России», об этом глава 
правительства 
заявил в среду, 
18 января, в ходе встречи 
с руководителями и 
главными редакторами 
российских 
телерадиокомпаний и 
печатных СМИ.

«Мы готовы дискутировать 
со всеми, в том числе с неси-
стемной оппозицией», – сказал 
Путин в ходе беседы с журнали-
стами.

Кроме того, Владимир Пу-
тин заявил о своем намерении 
вслед за первой программной 
статьей в «Известиях» опубли-
ковать серию материалов в 
СМИ, чтобы изложить свои под-
ходы к развитию страны.

«Я предполагаю опублико-
вать серию статей, в которых 
системным образом изложить 
свои подходы и к экономическо-
му развитию, к развитию соци-
альной сферы, международным 
делам», – заявил премьер.

«Надеюсь на то, что это 
активно будет обсуждаться в 
СМИ, с тем, чтобы граждане 
имели возможность детально 
ознакомиться с тем, что и ваш 
покорный слуга, и те люди, с 
которыми я работал в предыду-
щие годы, и с теми, которых 
предполагаю привлечь к буду-
щей работе, что мы планируем 
делать во всех этих важнейших 
для каждого гражданина обла-
стях», – добавил премьер.

Отмечается также, что в 
беседе с главой российского 
правительства принимают уча-
стие 30 руководителей средств 
массовой информации.

Напомним, предложение 
выдвинуть Путина кандидатом 
в президенты от правящей пар-
тии «Единая Россия» озвучил 
действующий глава российско-
го государства Дмитрий Медве-
дев на съезде единороссов 24 
сентября 2011 г. Выборы прези-
дента России пройдут 4 марта 
2012 г.

Официально От первого лица

Окончание. Начало на стр. 1.
Выгодно инвесторам работать в нашем райо-

не, потому что мы стараемся сделать все, чтобы 
им было здесь комфортно. 

– Каким инвесторам отдается предпочте-
ние, какие требования к ним предъявляются?

– Предпочтение тем инвесторам, – иностран-
ным и российским, – которые уже зарекомендо-
вали себя в других районах, областях. И, конечно, 
производство должно быть, прежде всего, эколо-
гически чистым, безопасным. Это особенно забо-
тит меня и как главу района, и как его жителя. 

Особое внимание уделяется мощным, силь-
ным инвесторам, с большим желанием мы их 
принимаем. Хотелось бы, чтобы в наш район было 
как можно больше вложений, отдача от которых 
пойдет людям.

– Какие наиболее крупные инвестицион-
ные проекты реализованы за последние три 
года?

– Кроме «Метро» в наш район входит «Атак», 
работает предприятие по изготовлению оборудо-
вания для авиалайнеров, «Реал» в Андреевке – 
мощный торговый центр. Уже построены две кон-
фетные фабрики и мн. др.

На территории района работает немало пред-
приятий с иностранным капиталом – «Пепсико 
Холдингс», «Икеа» и др. 

– Мировая экономика переживает вторую 
волну кризиса. Проявляется ли эта ситуация в 
нашем районе?

– О второй волне  кризиса я узнаю из про-
грамм федерального телевидения и радио. На 
Московской области и нашем районе это не ска-
зывается никак. Наоборот, у нас хорошие подвиж-
ки, инвесторы приходят, реализуют программы. 
Желающих войти, строиться, работать в нашем 
районе много.

– Расскажите о приоритетах районного 
бюджета.

– Конечно, наш бюджет социально ориенти-
рованный. Реализуются программы по молодым 
семьям, развитию детского спорта, творчества, 
культуры, поддержке инвалидов и т. д. В основном 
деньги направляются в культуру, спорт, образова-
ние, здравоохранение.

– Какую отрасль вы назвали бы ведущей в 
районной экономике?

– Если говорить о пополнении бюджета, то 
это «Пепсико Холдингс», НПО «Стеклопластик».

А вообще, на территории района действуют 
разнообразные производства: по выпуску кос-
метики, оконных блоков, работают строительные 
организации, бетонные заводы, выпускается ме-
таллическая сетка. 

– Как вы оцениваете ситуацию в сельском 
хозяйстве?

– К сожалению, приходится констатировать, 
что сельскохозяйственное производство идет на 
убыль. Это связано с тем, что еще в 2001-2002 
гг. совхозы, колхозы были скуплены банками. А 
теперь им невыгодно заниматься сельскохозяй-
ственным производством, хотя мы пытаемся удер-
жать и поголовье скота, и проч.

Есть и объективные причины. К примеру, на 
территории района действовали 4 птицефабрики, 
собственники планировали их развитие. Данное 
направление входило в одну из областных про-
грамм, подкреплялось финансированием. Но вы-
шел закон, в соответствии с которым санитарная 
зона птицефабрики должна составлять более ки-
лометра, этому требованию наши птицеводческие 
предприятия, к сожалению, не соответствуют. 
Строить новые фабрики сегодня не под силу. 

Я считаю, что сельским хозяйством выгоднее 
заниматься там, где для этого есть лучшие усло-
вия: в Краснодарском крае, Воронежской, Рязан-
ской областях. 

– Существенную часть экономики райо-
на составляет малый и средний бизнес. Что 
вы можете сказать о программах развития, о 
взаимоотношениях администрации с предпри-
нимателями?

– В районном Комитете по имуществу рабо-
тает отдел по развитию предпринимательства. 
Собираемся, вникаем в вопросы отдельных пред-
принимателей, обеспечиваем им поддержку и 
помощь. При главе района создан Совет по под-
держке предпринимательства, активно работает 
Торгово-промышленная палата, НП «Промыш-
ленники и предприниматели Солнечногорского 
района», мы хорошо взаимодействуем.

Реализуются программы, решаются вопросы 
по предоставлению кредитов, выделению земель-
ных участков. Помогаем арендаторам в вопросах 
выкупа площадей, чтобы они могли спокойно ра-
ботать и т. п. Ставки на аренду муниципальных по-
мещений в несколько раз ниже коммерческих.

Активное строительство – удобная инфра-
структура

– Юрий Анатольевич, как обстоят дела в 
районе с жилищным строительством? 

– В прошлом году сдано 12 домов в Брехово, 
Солнечногорске. Активно продолжается застрой-
ка Рекинцо. Наконец-то в Смирновском поселении 
заложили фундамент в строительство дома.

Мы первыми в области решили вопросы об-
манутых дольщиков. Их осталось немного, все 
они получат квартиры. Решены все вопросы, свя-
занные с предоставлением квартир ветеранам 
Великой Отечественной войны, детям-сиротам. 

Для того чтобы выйти на строительную пло-
щадку, по согласованиям, связанным с экспер-
тизой, необходимо порядка двух лет. Как раз на 
протяжении времени, в течение которого я воз-
главляю район, эти вопросы решались, то есть 
закладывался фундамент. И в ближайшее время 
строительные площадки развернутся в Андреев-
ке, Кутузовском, Пешковском поселениях. 

В рамках этих же программ решаются вопро-
сы по переселению жителей из ветхого жилья. Эти 
вопросы будут решаться в 2012-2013 гг.

В ближайшие 5 лет в районе будет построе-
но более трети жилья от существующего сейчас, 
причем это не точечная застройка, а возведение 
целых микрорайонов. Очень большая и серьезная 
программа.

– Какая доля возводимого жилья предна-
значена для очередников района?

– Сейчас инвестор не обязан выделять ад-
министрации ни одной квартиры. Если мы хотим, 
чтобы что-то строилось – должны предоставить 
землю. При этом можем обговорить вопросы 
предоставления жилья по себестоимости в рам-
ках действующих программ для молодых семей, 
бюджетников.

Тем не менее мы работаем с инвесторами в 
тесном контакте, поэтому для очередников будет 
выделено порядка 7% квартир. Думаю, мы эту 
очередь существенно уменьшим в течение года-
двух.

– Как обстоят дела со строительством со-
циальных объектов – школ, детских садов?

– Школа №5 станет более современной, с 
большими возможностями. По договору с инве-
сторами строительство школы и детского сада 
планируется в Рекинцо, в Кутузовском поселении. 
В Андреевке – детский сад.

Кроме того, выделяются бюджетные деньги 
на возведение детского сада и школы в Солнечно-
горске. Запущены новые группы в детском саду в 
Тимоново, в Алабушевской школе, в Кутузовском 
поселении. Очередь в детские сады сократилась 
наполовину.

Это важно, ведь, например, в Рекинцо ве-
дется интенсивное строительство, а возмож-
ности школы ограничены. Кроме того, наличие 
в новостройках школ и детских садов важно 
и для строителей. Трудно продать квартиры, 
если нет объектов соцкультбыта.

– Будет ли достраиваться физкультурно-
оздоровительный комплекс в северо-
западной части города?

– Да, на эти цели выделено 50 млн руб. 
Весной мы планируем продолжить строитель-
ство. Надеюсь, что к концу года мы серьезно 
продвинемся по этому вопросу.

– На каком этапе проект по восстановле-
нию парка Победы? Почему после закладки 
камня процесс остановился?

– К сожалению, мы не смогли реализовать 
планы, связанные с парком Победы. Средства, 
которые планировались на реализацию этих 
проектов, пришлось направить на погашение 
долгов за ресурсы.

Парк планировался еще 40 лет назад, по 
инициативе ветеранов и жителей, я решил 
его реанимировать. Мы ведем переговоры с 
инвесторами, которые работают в Рекинцо, 
они планируют серьезно нам помочь в строи-
тельстве этого парка. Уже в этом году многое 
сделаем.

– Какие дороги предполагается строить 
в районе?

– Скажу о нуждах. В первую очередь необ-
ходимо привести в порядок ул. Ленинградскую, 
завершить работы во дворах на ул. Вертлин-
ской, Ленинградской, довести до ума выезд с 
ул. Крестьянской на Пятницкое шоссе. Кроме 
того, есть в поселениях дороги, которые нуж-
даются в ремонте. Станем исходить из того, 
какими финансами будем располагать. Этот 
вопрос пока не решен, будет решаться за счет 
областного дорожного фонда. Документы на-
ходятся на рассмотрении в области. 

– На территории района строятся ско-
ростная трасса Москва – Санкт-Петербург, 
центральная кольцевая автодорога (ЦКАД), 
взлетно-посадочная полоса Шереметьево. 
Как вы относитесь к этим проектам, каково 
их значение для экономики района?

– С одной стороны – неудобства для людей 
на период строительства, а с другой – эконо-
мически выгодно. МКАД уже не справляется 
с транспортными потоками, запланировано 
ограничение въезда большегрузных машин, 
которые в районе ЦКАД станут разгружаться 
на всевозможные склады. Это позволит более 
плодотворно поработать и с инвесторами, боль-
ше внимания будет уделяться району в резуль-
тате развития Шереметьево и дорог, которые 
будут строиться на территории района. Конеч-
но, это благоприятно повлияет на социально-
экономическое развитие Солнечногорья.

– Где будут развиваться промзоны?
– В районе ЦКАД планируется выделение 

земель под промзону, куда будут приходить ин-
весторы, это также повлияет на экономическое 
развитие района. 

Уровень ЖКХ и благоустройства – пока-
затель качества жизни

– Юрий Анатольевич, приближается 
окончание отопительного сезона. Чего 

ждать людям? Каковы пути выхода из си-
туации с отключением горячей воды?

– Из года в год одна и та же управляющая 
организация (УО) накапливала серьезные за-
долженности, их уровень в прошлом году достиг 
критических размеров. Под гарантии администра-
ции района ресурсоснабжающему предприятию – 
МУП «Городское хозяйство» – пришлось брать 
кредит в размере 150 млн руб. на погашение за-
долженности. Со стороны области было выделено 
порядка 300 млн руб. на те же цели. 

По итогам конкурса на рынок ЖКХ нашего 
района вошло предприятие областного мас-
штаба – «Мосводоканал», которое станет дер-
жать под контролем эти долги. Надеюсь, вместе 
с ним мы сделаем все, чтобы у нас работали 
серьезные и ответственные УО. 

Вообще, эта проблема, в том числе и государ-
ственная, потому что по всей России существуют 
подобные ситуации.

Уровень тарифов в нашем районе – средне-
областной. Но тарифы искусственно сдержива-
ются государством, а цены на газ, электричество 
растут гораздо быстрее. Поэтому не за горами 
время, когда УО действительно будет сложно ра-
ботать. Если они платили за ресурсы около 40%, 
а остальные средства пускали на ремонт, бла-
гоустройство и т. д., то сейчас у них уходит почти 
70% на оплату ресурсов. Поэтому хотелось бы, 
чтобы федеральные власти ограничили рост цен, 
привели в соответствие вопросы тарифов и цен на 
энергоносители.

В этом году у нас не будет проблем, связан-
ных с отключением горячей воды.

– Решается ли вопрос с двойными квитан-
циями?

– В Московской области есть районы, в кото-
рых жителям приносят по 15 квитанций. Только 
суд может решить, какая из УО легитимна, поста-
вить точку в этом вопросе, но это очень затяжная 
процедура.

Сейчас особое внимание правоохранитель-
ных органов уделяется сфере ЖКХ.

– На протяжении нескольких лет идет 
разговор о строительстве станций обезжеле-
зивания воды. На каком этапе решение этого 
вопроса?

– Безусловно, качество воды безобразное. На 
этот год запланировано строительство станций в 
ЦМИС, Поварово, постараемся спроектировать 
такой объект в центре города. В Ржавках мы ре-
шили этот вопрос. Каждая станция стоит пример-
но 50 млн руб. 

Хотелось бы, чтобы на федеральном уров-
не было пересмотрено распределение налогов, 
чтобы больше средств оставалось в районах для 
решения важнейших вопросов.

Если посчитать вложения, которые нам 
нужны для решения проблем ЖКХ, связанных 
с очистными сооружениями, ВЗУ, котельными, 
сумма составит около 5 млрд руб. К сожалению, 
в районе таких денег нет. Поэтому мы только 
можем надеяться на программы – областные, 
федеральные. 

– Есть ли возможность капитально отре-
монтировать жилые дома?

– Федеральная программа по капремонту 
стартовала в 2007 г., в нее вошли три поселения – 
Ржавки, Андреевка и Поварово. Теперь в эту про-
грамму войти уже нельзя. 

– Большая работа в районе проведена по 
благоустройству дворов. Будет ли она продол-
жена?

– Сумму я пока озвучить не могу, ясность 
будет к марту-апрелю. В любом случае район 
будет заниматься дворами. Большое внимание 
уделим благоустройству – и в Солнечногорске, 
и в поселениях – за счет района, работы с ин-
весторами.

– Решаема ли проблема с мусором?
– На территории района в Хметьево разме-

щается полигон – московское предприятие. Пара-
докс: наш мусор туда не принимают, приходится 
договариваться с соседними районами. В этом 
году мы этот вопрос решим окончательно. До-
бавляет проблем работа нерадивых УО по вывозу 
мусора. Было бы легче, если бы районные службы 
этим занимались.

Реализация социальных программ – при-
знак стабильности

– Что делается в районе для обеспечения 
социальной защищенности людей?

– Этим вопросам – особое внимание. Су-
ществуют разные программы, в том числе по 
бюджетникам, молодым семьям, инвалидам и 
др. Насколько эти программы будут мощными, 
зависит от финансирования. Развиваясь эконо-
мически, мы все больше внимания будем уделять 
социалке. 

– Что сделано в области здравоохране-
ния?

– После избрания на пост главы района я 
приехал в ЦРБ, и  меня сразу повели в инфекци-
онное отделение. В подвале самого проблемного 
дома ситуация лучше, чем в то время в инфек-
ционном отделении – и взрослом, и детском. Не-
обходимо было вложить серьезную сумму для 
проведения капитального ремонта здания, за-
купки мебели.

В 2011 г. все муниципальные учреждения 
здравоохранения района работали по реализации 
мероприятий программы государственных гаран-

тий оказания гражданам бесплатной медицинской 
помощи и подпрограммы «Модернизация здраво-
охранения Московской области». Многие отделе-
ния СЦРБ были в удручающем состоянии – в част-
ности, 1-е и 2-е хирургические отделения. Сегодня 
они отремонтированы и готовы к открытию, заку-
плено оборудование, мебель в рамках реализации 
подпрограммы. Капитально отремонтированы от-
деления анестезиологии и реанимации.

Компьютерный томограф был выделен Сол-
нечногорскому району по программе «Дорожный 
травматизм», но год пылился в подвале. Для того 
чтобы томограф установить, требовался ремонт 
помещения. И все эти вопросы мы решили.

Новый автомобиль «Скорой помощи» поя-
вился в Ржавках, отремонтирована амбулатория 
пос. Санатория ВМФ, Сенежский ФАП, закуплена 
техника. Сделано многое – в основном, за счет 
наших предпринимателей, инвесторов. Поэтому 
я считаю, что у нас очень хороший диалог в этом 
плане. И строительство детской поликлиники – 
результат работы депутатов, предпринимателей, 
которые помогали.

Но еще очень многое предстоит сделать в 
этой сфере, мы продолжаем в 2012 г. участвовать 
в подпрограмме модернизации здравоохранения. 
Уровень медицины у нас должен быть не ниже 
московского. К сожалению, уровень зарплаты ме-
дицинских работников в столице и Подмосковье 
разный. Тем не менее у нас долгие годы работает 
немало опытных врачей. 

В Поварово решается вопрос с ремонтом по-
ликлиники, она в удручающем состоянии. Пока не 
хватает средств, но в этом году завершим ремонт, 
закупим дополнительное оборудование.

– Какова ситуация с образованием в рай-
оне?

– В целом по рейтингам Московской области 
качество образования в нашем районе на достой-
ном уровне. Но здания школ достаточно старые. 
Несмотря на то, что мы отремонтировали здания 
школ и детских садов, еще предстоит поработать. 

Во многих районах области были сокращены 
детские, творческие клубы. В нашем районе этого 
не произошло, несмотря ни на какие трудности. Ни 
одной школы, ни одного клуба мы не сократили – 
все на прежнем уровне. На детях мы экономить не 
должны и не будем. 

– Что делается для развития детского 
спорта в районе?

– К сожалению, наш район занимает пред-
последнее место в области по обеспеченности 
жителей спортивными сооружениями. Поэтому 
предстоит много работать. Пока удалось отремон-
тировать небольшие помещения в поселениях для 
размещения там спортивных секций.

Наши дети участвуют во многих соревнова-
ниях на территории России, за рубежом, успешно 
выступают, добиваются высоких результатов. 

Решаем вопросы о проведении всевозмож-
ных сборов на территории других районов, об-
ластей или даже за границей. Главное – чтобы 
секции были доступны для детей.

– Планируется ли воссоздание футболь-
ного клуба «Сенеж»?

– Дело в том, что в этом клубе не играл ни 
один житель района. Можно, конечно, войти в 
высшую лигу, но это очень накладно, требует 
серьезного финансирования. Мы не можем себе 
этого позволить. А наши дети играют в футбол, и 
успешно – 3-е место по РФ заняли, первые места 
в Московской области, и девчонки играют непло-
хо. В каждом возрасте есть хорошие команды. 
Свои, солнечногорские. 

– За последние годы многое сделано в 
сфере культуры: создан муниципальный ор-
кестр, проводится фестиваль «Солнечный го-
род». Какие планы? Что еще будет?

– Нам бы это удержать и развить. Это сложно, 
требует, как и все остальное, вложений. Хорошо, 
что в проведении фестиваля нам традиционно по-
могают, ведь мы из бюджета не тратим ни копей-
ки. Сохранить то, что есть – большая задача. Хо-
телось бы, чтобы каждый фестиваль становился 
лучше прежнего и поднимался на новый уровень. 
Из года в год растет качество культурных меро-
приятий, они становятся профессиональнее. 

– Что нового будет на фестивале в 2012 г.?
– Мы хотим поднять этот фестиваль на более 

высокий уровень. В 2011 г. к нам приезжали гости 
из Бразилии, Камеруна, Франции, вырос профес-
сионализм участников. Уверен, количество участ-
ников прибавится. 

Думаем о том, какое место выбрать. На Со-
ветской площади не все желающие помещаются. 
Кроме того, проведем его в августе, не будем со-
вмещать с днем города.

– Чего вы ждете от 2012 года?
– Хотелось бы реализовать все, что мы на-

метили, чтобы не было в этом году объективных 
сложностей, чтобы все удалось выполнить.

Уверен, нам все по плечу!

 С.ВАВАЕВА, фото Э.ЕВСЕЕВА

ВРЕМЯ СОБИРАТЬ КАМНИ, ИЛИ В НОВЫЙ ГОД – С ЗАПАСОМ ПРОЧНОСТИ



«ОПЕРАЦИЯ «СНЕГОХОД-2012»
В Московской области с 25 января по 12 февраля 2012 года проводится профи-

лактическая операция «Снегоход». 
Цель данного мероприятия – наведение порядка в вопросах безопасной эксплуа-

тации снегоходов, других внедорожных мототранспортных средств, недопущения при-
чинения вреда жизни и здоровью людей, снижения травматизма, сохранности имуще-
ства, охраны окружающей среды. 

Объекты надзора: озеро Сенеж, Истринское водохранилище, базы отдыха, пун-
кты проката.

Для жителей, прописанных на территории Солнечногорского района, знающих 
вопросы безопасной эксплуатации и обладающих навыками управления этими мото-
транспортными средствами, будет проведен прием экзаменов (экстерном) на право 
управления внедорожными мототранспортными средствами. Теоретические экза-
мены пройдут в помещении инспекции Гостехнадзора в 10.00 4 февраля 2012 г. по 
адресу: ул. Вертлинская, д. 13, а практический экзамен – на базе клуба мототехники, 
тел. 8(4962) 64-36-64.

Граждане, имеющие водительское удостоверение с открытой категорией «А» мо-
тоциклы, со стажем до 2000 г., могут получить удостоверение на право управления 
внедорожными мототранспортными средствами без экзаменов.

 Г.КЛЮЕВ, главный государственный инженер-инспектор 
по Солнечногорскому району

23 января – 85 лет со дня образования 
ОСОАВИАХИМ – ДОСААФ – РОСТО

Уважаемые сотрудники, активисты и члены 
ДОСААФ России, ветераны оборонного общества!

От всей души  поздравляем вас с профессиональным 
праздником!

В этот день слова поздравлений мы адресуем всем, 
кто занимается подготовкой специалистов для военного и 
народного хозяйства: преподавателям, мастерам обучения, 
членам и ветеранам организации.

ДОСААФ России воспитывает современного челове-
ка, который любит свою страну. Выпускники автошколы 
ДОСААФ России являются примером целеустремленно-
сти, умения делать правильный жизненный выбор и нести 
за него ответственность.

Искренне надеемся, что в наступившем году коллектив 
ДОСААФ России будет по-прежнему нацелен на созида-
тельную работу на благо Солнечногорского района.

Искренне благодарим вас за плодотворное сотрудни-
чество в деле воспитания молодежи и желаем здоровья, 
счастья, материальной стабильности и успехов.

Ю.ПАНКРАТОВ, глава Солнечногорского муници-
пального района

Н.ГОБРАЧЕВ, председатель Совета депутатов 
Солнечногорского муниципального района

В крещенскую ночь с 18 на 19 
января подтвердились прогнозы си-
ноптиков: мороз крепчал, особенно 
на берегу озера Сенеж. Правда, 
ртутный столбик замер на отметке 
минус 12 градусов, но избалован-
ные еврозимой солнечногорцы 
кутались в шубы и пуховики, с инте-
ресом наблюдая за согражданами, 
одетыми не по сезону – в плавки, 
купальники, рубахи. Смелые люди 
даже выстроились в очередь около 
прорубленной во льду иордани.

Ледяную купель освятил 
клирик Никольского храма отец 
Владимир. И тут же из палаток по 
деревянному настилу к иордани по-
бежали истинно русские люди, что-
бы приобщиться к великому право-
славному празднику и продолжить 
традиции предков.

А лед озера оказался тонковат: 
еще до начала крещенского омове-
ния появилась трещина, поэтому 
сотрудники полиции не пускали 

зрителей за ограждение, а желаю-
щих окунуться в ледяную воду пу-
скали по 5 чел.

Тем не менее лед выдержал, а 
народ, вылетая из воды, радостно 
делился впечатлениями:

– Ух ты, как заново родился!
– Я как новенький!

Отметим, что в этот день не-
подалеку от лодочной станции 
было подготовлено две иордани, 
около них установлены палатки для 
переодевания с горячим чаем, обе-
спечено освещение и охрана.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото Э.ЕВСЕЕВА

Праздник Поздравляем! 

Внимание! 
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КРЕЩЕНСКАЯ НОЧЬ

Заместитель руководителя 
следственного отдела по 
Солнечногорску Главного 
следственного управления 
Следственного комитета РФ 
по Московской области майор 
юстиции А.Борщенко провел 
пресс-конференцию для 
журналистов местных СМИ.

– Андрей Николаевич, с какой 
целью введено разграничение след-

ственных и надзорных функций про-
куратуры РФ?

– Эта реформа началась 7 сентября 
2007 г., когда в соответствии с Указом 
Президента РФ образован Следственный 
комитет при Прокуратуре РФ. 15 января 
2011 г. Указом Президента РФ образован 
Следственный комитет РФ, это явилось 
логичным продолжением реформы пра-
воохранительных органов. Произошло 
окончательное разделение органов пред-
варительного следствия и надзора.

Когда следствие находилось в со-
ставе прокуратуры, то получалось, что 
прокуратура осуществляла надзор за со-
бой. С момента разграничения функций 
предварительного следствия и надзора 
объективно качество предварительного 
следствия значительно улучшилось. Мы, 
по сути, работаем без права на ошибку. 

Реформа себя оправдала. Я застал 
следствие до образования Следственно-
го комитета, и мне есть с чем сравнивать. 
Значительно улучшилось качество до-
следственных проверок и расследования 
уголовных дел. 

– Каковы основные функции 
Следственного комитета (СК)?

– Проведение доследственных про-
верок по сообщениям о совершении пре-
ступления и расследование уголовных 
дел в соответствии с подследственно-
стью СК. 

– Какие виды преступлений рас-
следует СК?

– Тяжкие и особо тяжкие преступле-
ния против личности, половой прикос-
новенности, должностные преступления 
и в отношении лиц особого правового 
статуса – адвокатов, следователей, де-
путатов, выборных должностных лиц 
органов местного самоуправления и т.п. 
Кроме того, все преступления, которые 
совершались в отношении сотрудников 
правоохранительных органов в связи 
с их служебной деятельностью и непо-
средственно этими сотрудниками неза-
висимо от категории. Это может быть и 
дорожно-транспортное преступление, 
убийство. Мы занимаемся расследо-
ванием налоговых преступлений, хотя 
раньше это была прерогатива органов 
внутренних дел. С этого года – тяжкие 
и особо тяжкие преступлениями, совер-
шенные в отношении  несовершенно-

летних (малолетних), или совершенные 
несовершеннолетними. 

– Были ли в нашем районе дела, 
связанные с коррупцией? Если «да», 
то какие?

– В 2011 г. нами окончено и направ-
лено в суд три уголовных дела о совер-
шении преступлений коррупционной на-
правленности: в отношении следователя 
федеральной службы контроля за неза-
конным оборотом наркотиков, сотрудни-
ка милиции и сотрудника федеральной 
миграционной службы. Это злоупотреб-
ление должностными полномочиями и 
совершение мошенничества с использо-
ванием своего служебного положения.  
Виновные лица осуждены.

– Как обстоят дела с коррупцией в 
нашем районе по сравнению с другими 
районами Подмосковья и Москвы?

– На среднеобластном уровне. По 
сравнению с районами Москвы у нас по-
добных преступлений меньше.

– Расскажите о резонансных де-
лах прошлого года.

– Мы закончили расследование и на-
правили в Московский областной суд два 
уголовных дела, каждое о совершении 
убийства трех лиц, преступники осуж-
дены. В производстве находится дело 

об убийстве трех лиц, двое из которых – 
малолетние.

– СК были переданы функции 
по расследованию дел о педофи-
лии. Были подобные дела в нашем 
районе?

– Нет. Преступлений в отношении 
несовершеннолетних в нашем районе 
немного благодаря постоянной целена-
правленной профилактической работе, 
которую проводят органы внутренних дел 
и СК.

– Расскажите об итогах прошлого 
года.

– В прошлом году следственным от-
делом по Солнечногорску возбуждено 
38 уголовных дел, из них 11 – по поводу 
совершения умышленных убийств, 16 – 
причинение тяжкого вреда здоровью, 
повлекшее по неосторожности смерть 
потерпевшего, одно об изнасиловании, 
иные преступления. Всего было принято 
к производству 51 уголовное дело, в суд 
направлено 32 дела в отношении 35 обви-
няемых в совершении 53 преступлений, 
из которых 37 – тяжкие и особо тяжкие. 

Проведено 250 доследственных про-
верок по сообщениям о совершении пре-
ступлений, осуществлено 125 выездов 
следователей на места преступлений. 

Оправданных лиц не было, все при-
влеченные к уголовной ответственности 
осуждены судом. Уголовные дела мы не 
прекращали, необоснованного уголовно-
го преследования с нашей стороны до-
пущено не было. 

Раскрываемость убийств составила 
83,3%, это высокий показатель. Для срав-
нения: у Скотланд-Ярда, лучшей полиции 
в мире, этот показатель – не более 50%.

– Сколько человек работает в 
следственном отделе?

– Штат очень мал, 7 оперативных со-
трудников: руководитель, заместитель и 
5 следователей. Негативно сказывается 
большая ротация кадров не только у нас, 
но и в целом по стране в органах след-
ствия. Поэтому работают молодые люди. 
К примеру, у трех следователей нашего 
отдела стаж работы менее 2 лет, в том 
числе один – только с институтской ска-
мьи. Работа напряженная, тяжелая.

– Могут ли граждане напрямую об-
ратиться к вам с заявлением?

– Да, у руководителя следственного 
отдела и у меня есть приемные дни, де-
журный следователь ведет прием еже-
дневно по графику.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

13 февраля отечественная 
журналистика отметила 
профессиональный 
праздник – День российской 
печати.

Солнечногорские журналисты в 
этот день традиционно собрались в 
редакции газеты «Сенеж». Работни-
ков печати пришли поздравить глава 
городского поселения Солнечногорск 
А.Толданов, заместитель главы райо-
на И.Кручинина, начальник отдела по 
работе со СМИ и рекламе районной 
администрации А.Орлов, сотрудник 
МВЦ «Путевой дворец» В.Кривулин и 
юнкоры из школы №5. Тематическая 
полоса членов музея боевой славы 
школы №5 «Они освобождали Сол-
нечногорск» газеты «Сенеж» была 
отмечена специальным дипломом 
в конкурсе «Этих дней не смолкнет 
слава». Конкурс организован Мини-

стерством печати и информации Мо-
сковской области.

Свежие идеи в журналистское ре-
месло вносят молодые корреспонден-
ты Солнечногорска. Именно их работу 
было решено отметить в День россий-
ской печати. Почетными грамотами 
главы района награждены Е.Андреев 
(«41+Солнечногорск»), И.Шутьев и 
С.Тихомиров (ГУ МО «Информационное 
агентство Солнечногорского района»). 

 Е.СМОЛИН

ПЕЧАТНЫХ ДЕЛ МАСТЕРА

БЕЗ ПРАВА НА ОШИБКУ 

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211
-Дом. *8-499-729-3003
-Коттедж. *8-499-729-3003
-Недострой или пром. землю от 1 га. *926-
115-9461, 903-775-4134
-Участок, срочно. *8-499-729-3003

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. *8-903-136-
0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и продаем, 
ремонтируем любые модели ВАЗ, ГАЗ, 
ГАЗель, иномарки, б/у и битые, подержан-
ные. *978-8906, 768-1478

ПРОДАМ

МАШИНУ
-ВАЗ 2106, 04 г., в хорошем состоянии. 
*8-926-262-2963
-ВАЗ-2109, 01 г.в., пр. 137 т. км, хор. сост., 
77 т.р. *8926-898-9218
-Резина на «Тойота-RAF-4», R16, дешево. 
*8-926-743-0504

РАЗНОЕ

-Щ. йоркширский тер., есть мини, с РКФ, 
прививки, клеймо, недорого . *8-906-735-
0500

СДАМ

-2 помещения по 20 кв. м под офис или др. 
назнач. *8-916-088-5393
-Ангар, 300 кв. м, Лен. ш., д. Есипово, 90 т.р. 
*768-6089
-Помещ. Зеленоград, пл. Юности - офис, 
торговля (непрод. товары, ярмарки, распро-
дажи). *499-736-5863, 8-916-922-5071
-Торговую площадь, 100 кв. м, Лен. ш., д. 
Есипово, 50 т.р. *768-6089

УСЛУГИ

-Адвокат. Все виды юр. услуг. *8-917-598-
7050
-Аренда спецтехники: автокраны, экскавато-
ры, погрузчики, гидромолот, манипуляторы, 
самосвалы. *8-495-728-1188, 8-965-377-7773
-Веселый тамада за смешные деньги. 
*8-926-210-1983
-ГАЗель. *8-905-772-7977
-ДРОВА, ПЕСОК, ЩЕБЕНЬ, ТОРФ, ГРУНТ, 
МАНИПУЛЯТОР, КРАН, ЭКСКАВАТОР. *8-916-
796-0133
-Дрова колотые. Пенсионерам скидки. 
*8-906-701-6226, 8-915-493-6063
-Кран-манипулятор. *8-926-288-0502
-Плиточник, сантехник. *8-916-583-5560
-Психолог. *499-736-5863, 8-916-922-5071
-Регистрация предприятий и ИП, внесение 
изменений. *8-916-922-5071, 499-736-5863
-Рем. стир.маш. *8-985-251-0573

-Рем. стир., посуд. м. *8-495-971-0244
-Эвакуатор с краном, 24 ч. *8-903-728-1937
-Эвакуатор, 24 ч. *723-4839

ТРЕБУЮТСЯ

-В стомат. клинику - ортопед, терапевт. *8-903-
977-7222
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, офиц., повара, 
маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 17.00, 
кроме сб, вс
-Лицензированные охранники, охранники-водители, 
диспетчера, техник в ЧОО  «Стелс « для работы в 
Солнечногорске и Зеленограде. *8-964-552-8561
-КЦ  «Долина»: мен. по прод., мен. по снабж., сисад. 
(web), логист (анг. яз.), инж.-констр. (ЛМК), няня, 
домраб., сиделка. *499-736-5863, 8-916-922-5071, 
www.dolina-zel.rudolina4@mail.ru
-Охр.  на стройки Зел-да и Москвы, а также муж. 
предпенс. возр., пенсионеры. *8-499-717-0119
 -Проводится набор персонала без опыта работы 
для бесплатного  обучения по специальности: 
бармен, официант, маркер. С последующим рас-
пределением на конкурсной основе в новый клуб. 
*8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00, кроме сб, вс
-РАСПРОСТРАНИТЕЛИ РЕКЛАМНЫХ ГАЗЕТ. *62-6042
-Столяр. *8-925-137-8365
-Стомат. клинике  «Никор Н» мед. сестры. *499-732-
0704, 499-732-4690




